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Proyecto de Solicitud de Informes 

Ref : Proyecto de Resolución solicitando informes sobre 
las finales 2013 de los Juegos Buenos Aires la Provincia. 

LA H. CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo para que, a 
través de la Secretaría de Deportes, informe sobre los siguientes puntos: 

Si se ha tomado la decisión de suspender la etapa final, prevista a realizar 
en la ciudad de Mar del Plata, de los Juegos Buenos Aires la Provincia —ex 
Torneos Juveniles Bonaerenses- edición 2013, tal como lo han manifestado 
públicamente Directores de Deportes de distintos municipios de la 
provincia. 
En caso afirmativo, motivos que fundamentan la decisión. 
Presupuesto previsto para la edición 2013 de los Juegos Buenos Aires la 
Provincia y estado de ejecución del mismo. 
En el caso de no realizarse la etapa final, mecanismo diseñado para su 
reemplazo. 
Disciplinas deportivas y categorías que se piensan eliminar de las 
competencias de las ediciones 2013 de estos juegos. 
Si se ven afectadas las disciplinas del área de Cultura y, en-este_caso, 
cuáles y de qué manera. 
Toda otra información que se considere de interés para clarificar el tema. 

Eso. RICARDO LIS DE 
Pnssidento Bloque 

AltemeriVa Peronis 
I-I. C. Diputa:lbs Prov. B, . As. 
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FUNDAMENTOS FUNDAMENTOS 

"Los Juegos Buenos Aires la Provincia atraviesan su etapa más crítica". 
Con este titular distintos medios de comunicación social de nuestra provincia se 
han referido a declaraciones formuladas por directores de deportes municipales. Y 
agregan que: "Debido a la aguda crisis económico-financiera que atraviesa la 
provincia de Buenos Aires, los directores de deportes de la séptima sección 
electoral se manejan con un horizonte casi inevitable: los tradicionales Juegos 
Buenos Aires no tendrán este 2013 su etapa final en la ciudad de Mar del Plata, 
como viene sucediendo desde comienzo de la década del 90". 

Por ejemplo, la secretaria de deportes de la municipalidad de Saladillo, 
Mónica Fernández, declaró que "la Provincia está de acuerdo con que tiene que 
realizarse un cambio estructural en el programa y que van a trabajar en esto.La 
intención para este año es que las instancias locales y regionales sean financiadas 
por la provincia, y que llegado el caso de que no sea de esta manera, la idea es 
que se hagan igual pero por distrito; un tipo de competencia regional organizado 
por cada uno de los municipios, con la misma temática de lo que es el programa, 
pues la instancia provincial estaría suspendida". 

Por su parte, el director de Deportes de Hipólito Yrigoyen, Ricardo Tolosa, 
informó oficialmente en conferencia de prensa "la decisión tomada por el gobierno 
de la Provincia con respecto a la edición 2013 de los Juegos Bonaerenses: no 
habrá final en Mar del Plata". 

Tolosa expresó a los medios que el 25 de abril, en una reunión realizada en 
9 de julio, el secretario de Deportes provincial comunicó a los encargados del área 
de distintos distritos sobre la disposición impuesta por el gobierno de Daniel Scioli 
en relación con el desarrollo de los Juegos Bonaerenses 2013. La misma tiene 
que ver —según sus dichos- con que, por razones de presupuesto de la Provincia, 
la edición de este año solamente abarcará las etapas local y regional, es decir que 
no habrá final en Mar del Plata, como tradicionalmente viene ocurriendo. 
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El director de Deportes de Hipólito Yrigoyen también indicó que el 
funcionario de la cartera provincial también expresó que las disciplinas para esta 
edición de los Juegos serían nada más que handball, vóley, futsal y atletismo, 
tanto masculino como femenino. 

Estos juegos han concentrado tradicionalmente más de 80 disciplinas 
donde se han visto representados jóvenes, adultos, mayores y personas con 
capacidades diferentes. En su edición 2012 participaron de un millón de 

bonaerenses, que en su etapa final se realizó en la ciudad de Mar del Plata. 

Los Juegos Buenos Aires la Provincia en su organización hasta el momento 
cuentan con diferentes etapas que parten desde las del interior del municipio, sean 
estas interescolares o interinstitucionales, a las regionales, permitiendo que los 
participantes se encuentren con otros ciudadanos que participan de la misma 
disciplina y puedan intercambiar experiencias o simplemente hacerse amigos. 

Durante su desarrollo se realiza un relevamiento deportivo, estableciendo 
las condiciones tanto de salud, como las deportivas de la población participante. 
Los deportistas que hoy son de elite de la provincia han participado en algún 
momento de su historia de las etapas de los Juegos, este es el caso de Emanuel 
Ginobili; Luis Scola, en el básquet y los hermanos Diego Milito y Gabriel Milito en 
el fútbol, por nombrar algunos. Hoy se destaca la participación entre otros del 

jabalinista Braian Tolelo, quien tiene el récord mundial juvenil en esa disciplinaLas 
federaciones deportivas y culturales provinciales son participantes activos en el 
diseño reglamentario de los Juegos BA y su desarrollo posterior 

La historia de los conocidos como Torneos Juveniles Bonaerenses arranca 
en el año 1991en el que la provincia comienza a delinear una iniciativa de 
atracción positiva para que los adolescentes y jóvenes, pudieran canalizar su 
talento, energía y creatividad, como barrera de contención de los vicios o males 
sociales que permanentemente acechan a esta franja etaria, comprendida entre 
los 12 y los 18 años, como ser el alcoholismo, la drogadicción, el tabaquismo, el 
sedentarismo, la obesidad, la prostitución precoz y la delincuencia juvenil. 

Es en ese marco en el que se crean los Torneos Juveniles Bonaerenses. 
Con 13 disciplinas culturales y 17 deportivas se realiza en el año 1992 la primera 
edición, a cargo del Profesor Juan Carlos Mardones. Durante esos años los 
participantes que ganaban la edición se los premiaba con un viaje al exterior, en 
general donde existiera el mayor desarrollo de su actividad deportiva, así los 
ganadores en básquet viajaron a California, por poner un ejemplo. 
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Con el correr de las ediciones se buscó sumar nuevas disciplinas y en el 
año 1996, en función de la comprobada afectividad de la herramienta se suman 
como participantes los adultos mayores y discapacitados, conformando la 
composición actual de los juegos. 

Es decir, que desde su concepción se ha registrado una mejora y un 
avance significativo de estos juegos que ya se encuentran arraigados en la 
población de nuestra provincia, por esto es que nos causa una profunda 
preocupación las declaraciones públicas de directores de deportes municipales, 
por lo que entendemos que debe existir una voz oficial de la provincia que informe 
sobre lo que está sucediendo en el tema de referencia. 

Es por ello que agradezco a los señores diputados la aprobación del 
presente pedido de informes. 

Ese. RlcAFDo LISSAL__ 
Presida te Bloque 

AltemaU a Percnicliz 
H. C. Diputadps Prov. Pc. 


